

所沢市立椿峰小学校 学校だより



つばき

＜学校教育目標＞
心身共に健康な子
「明るい子」
「がんばる子」
「やさしい子」

平成29年5月8日

29年度スタート1ヶ月！元気いっぱいの子どもたち！

校長 菅野昌司

学校の木々の色が桜色から、緑色に変わり、爽やかな風が気持ちの良い季節となりました。平成29年度が始まり1カ月余り、子どもたちは、新しいクラスで友達と一緒に元気いっぱい学習や運動、行事などに取り組んでいます。

4月10日の始業式で子どもたちに、今年度からの取り組みの一つということで、朝登校後の過ごし方について話をしました。朝の始業を5分遅らせ、8:25にしていますが、一日の活動の準備として、身体を動かす時間を確保しています。人間は朝目覚めてから、脳や身体が十分目覚めるまで3時間ほどかかるとされています。そこで朝1時間目の授業からしっかり集中して活動するため、運動をして早く脳や身体を目覚めさせることが必要です。子どもたちに話をしたところ、多くの子どもが登校後外に出て、2～3周ジョギングをして遊ぶようになりました。1ヶ月取り組み、外で体を動かしている子どもたちが増えてきました。朝から元気いっぱいの子どもたちが増えたような気がします。1日の学校での生活をしっかり過ごすため、食事・睡眠・運動の3つは特に大切です。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」等の生活習慣をよろしく願っています。



離任式 昨年度までお世話になった先生方とのお別れ

5月2日、離任式が行われました。この3月末で、ご退職された先生、人事異動で学校を変われた先生方が来られて子どもたちとお別れをしました。久しぶりに会う先生方、子どもたちもとても懐かしく、お話をしたり、握手をしたりと楽しい時間を過ごしていました。先生方もまだ1カ月余りですが、学年が上がり成長した子どもたちの姿に感心をされていました。



5/1～10/31 地球温暖化対策のため、県・市ではクールビズを実施しています。学校でも同様に実施しますので、この期間教職員はノーネクタイ等軽装での勤務となります。よろしく願います。

椿峰小学校ホームページ <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/tubakimine-eh/>



5月の行事予定			
日	曜	朝	行事
1	月	読書	上山口中学校区朝のあいさつ運動 家庭訪問日一斉配布 聴力3年
2	火	自習	離任式 お別れ会(国語1 行事1) PTAお別れ会(15:45~16:30)
3	水		憲法記念日
4	木		みどりの日
5	金		こどもの日
6	土		上山口中学校公開
7	日		
8	月	読書	心電図(9:00~ 1年・対象者)
9	火	自習	学校応援団総会(16:00~図書室) 聴力2年 知能テスト(2校時:3・5年) 社会科見学(4年)
10	水	読書	安全点検日
11	木	お話	委員会② 聴力(5.6組・1年)
12	金	自習	交通安全教室(2~4校時) 自転車免許講習(:4年:2校時)
13	土		
14	日		
15	月	読書	内科検診(13:30 5.6年)
16	火	自習	授業参観(1年) 耳鼻科検診(9:00 全学年) 水着販売(14:30~: 東昇降口)
17	水	読書	プール清掃(4・5・6年)
18	木	体朝	クラブ③ 内科検診(13:30 3・4年)
19	金	自習	学校説明会15:15~(体育館) PTA総会16:00~(体育館)
20	土		サタデースクール(英語/囲碁・将棋:開講式)
21	日		7区清掃8:30
22	月	読書	読み聞かせ(1・2年、5・6年)
23	火	自習	短4 家庭訪問① 新体力テスト(6年:1・2校時、5年:3・4校時)
24	水	読書	短4 家庭訪問② 新体力テスト(4年:1・2校時、3年:3・4校時)
25	木	児朝	新体力テスト(2年:1・2校時、1年:3・4校時) クラブ④ PTA草取り(9:00~11:00)内科 検診(13:30 5・6組、1・2年)
26	金	自習	短4 家庭訪問③ カメラコース(15:45 音楽室)
27	土		サタデースクール(英語/囲碁・将棋)
28	日		
29	月	読書	短4 家庭訪問④ 小手指車両基地見学(5・6組 10:00~11:00)
30	火	自習	短4 家庭訪問⑤ 眼科検診(9:00 全学年)
31	水	読書	短4 家庭訪問⑥
1	木	読書	委員会③ 歯科健診9:00~(1, 2, 5、 6年、5・6組)

1年生を迎える会



4月20日(木)に1年生を迎える会が行われました。大きな6年生のお兄さんお姉さんに手を引かれ、温かい拍手の中を、1年生70名が、各学年の間を少し緊張の顔で体育館に入場しました。プレゼントは、2年生がアサガオの種、3年生は招待状、4年生はペンダントです。また、5年生は出し物を披露しました。誇らしげな1年生の顔が印象的でした。

4月28日緊急下校引取り訓練



関東地方に地震が発生し、さらに大規模地震の恐れがあるとの想定で、児童を保護者に引き渡すための緊急下校訓練を実施しました。

春の遠足1~3年(狭山湖)



4月21日(金)1・2・3年生が狭山湖へ春の遠足に行ってきました。あいにくの曇り空でしたがみんな元気よく歩き出しました。1・2年生は、ペアを組み、2年生がやさしく手を引いて出発しました。それぞれの学年ともに、楽しいレクやゲーム、オリエンテーリングなどを行いました。みんなと遊んだり、友達とおいしそうにお弁当やおかしを食べたりする姿には、学校とは違った一面をみることができました。